

Juin 2023

Gabriel Ste-Marie

Député fédéral de Joliette

120, Place Bourget Nord, Joliette

gabriel.ste-marie@parl.gc.ca | 450 752-1940



On célèbre notre
Fête nationale

À LA GRANDEUR
DU QUÉBEC!




BLOC
Québécois

Décidons *Nous*-mêmes!

« Nul n'est si bien servi que par soi-même », dit l'adage. Au Bloc Québécois, nous sommes convaincus qu'il est essentiel d'avoir la capacité de prendre toutes les décisions qui structurent notre avenir.



IMMIGRATION

Le Québec est une société ouverte et accueillante. C'est pourquoi **nous tenons à des seuils d'immigration adaptés à nos capacités** de francisation et d'intégration; afin d'assurer un bon accueil de toutes celles et ceux qui ont choisi le Québec.



LANGUE

Alors que tous les voyants sont au rouge à propos de la langue française au Québec, Ottawa s'obstine à nous imposer un bilinguisme qui nuit au français. **C'est à nous de prendre toutes les décisions qui s'imposent.**



LAÏCITÉ

La laïcité est un principe humaniste d'ouverture, pour lequel la société québécoise s'est battue. Si le Canada ne peut respecter ce choix, c'est une raison de plus d'en sortir.



ENVIRONNEMENT

Parmi les choix du Québec, celui d'évoluer vers une économie plus verte fait largement consensus. **Nous ne devrions pas avoir à ralentir notre marche pour accommoder l'État pétrolier qu'est le Canada.**

**DÉCIDONS NOUS-MÊMES,
C'EST LA SEULE FAÇON D'AVOIR
UN AVENIR QUI NOUS RESSEMBLE!**



Je tenais à remercier chaleureusement tous les gens qui se sont déplacés pour participer à la 5^e édition de la Fête des Patriotes que mon bureau et moi avons organisés à la Place du marché de Joliette. Un merci tout spécial à tous les collaborateurs et une fois de plus félicitations au Centre de Femmes Marie-Dupuis qui s'est vu remettre le prix des Patriotes André-Gauthier. Ce prix est remis à un organisme ou une personne dont la contribution citoyenne dans la région permet de façonner un monde

fondé sur la coopération, la solidarité et l'équité. Au plaisir de vous y retrouver l'année prochaine!



NOUS VOULONS CONNAÎTRE VOTRE OPINION



Gabriel Ste-Marie et le Bloc Québécois dénoncent vertement la recommandation du rapporteur spécial David Johnston de ne pas tenir d'enquête publique et indépendante sur l'ingérence de l'État chinois.

De votre côté, pensez-vous que le Gouvernement Trudeau devrait effectivement tenir une commission d'enquête?

- Complètement d'accord
- D'accord
- Plutôt d'accord
- En désaccord
- Complètement en désaccord

Prénom

Nom

Municipalité

Téléphone

Courriel

De nouvelles venues dans notre équipe!



Josée Latendresse

Ayant étudié au Baccalauréat en administration à l'Université du Québec à Trois-Rivières, Josée Latendresse a œuvré dans le milieu culturel pendant une vingtaine d'années et le milieu municipal pendant dix ans. Elle répond aux demandes d'aide des citoyens, coordonne les activités du député et collabore à l'organisation de certains événements.



Angéline Coutu-Drainville

Diplômée de l'Université de Sherbrooke en droit et de l'École du Barreau, Angéline s'est jointe à l'équipe au début de l'année 2023. Étant native de Lanaudière et ayant travaillé dans la région en droit municipal, Angéline connaît très bien les enjeux et les besoins des citoyennes et citoyens de la circonscription. Elle s'occupera des demandes d'aide aux citoyens, de certains dossiers en communication ainsi que d'aider à l'organisation de certains événements.

Aucun
timbre
requis

Gabriel Ste-Marie
Député fédéral de Joliette
120, Place Bourget Nord
Joliette (Québec J6E 5E5)

Je veux connaître votre opinion